

# *Le président Boric appelle à renforcer l'intégration latino-américaine*

---



La Havane, 8 août, (RHC)- Le président chilien, Gabriel Boric, a souligné à Bogota la nécessité de renforcer l'unité et l'intégration latino-américaine.

«Depuis notre pays, nous regardons avec beaucoup d'espoir, avec un esprit de collaboration et d'intégration. La conscience et la conviction que ce n'est qu'unis en Amérique latine que nous pourrions avancer en tant que région», a souligné le président chilien, cité par ADN Radio.

Gabriel Boric s'est rendu à Bogota pour l'investiture du nouveau président colombien, Gustavo Petro, représentant des forces alternatives et de gauche.

Peu après la cérémonie de passation des pouvoirs, le président chilien a tenu ce dimanche une réunion de travail avec son homologue bolivien, Luis Arce.

Ils ont abordé, selon divers medias, toute une série de sujets dont la revendication historique de la Bolivie d'un débouché souverain sur la mer.

Peu avant de rentrer à Santiago du Chili, le président Boric a rencontré, lundi, le flambant président de la Colombie.

Source: TeleSur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/295940-le-president-boric-appelle-a-renforcer-lintegration-latino-americaaine>



**Radio Habana Cuba**